
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung,Bauen und 
Wohnen  

vom 10.09.2002 

 
öffentlich 
Top 7.2 BE Stadtkanal - mündlich  (sh. Auftrag aus SBW-A. am 28.05.02) 

 
 

 
Auch hier berichtet Herr Lehmann über einen eingetretenen zeitlichen Verzug von 2 Wochen, bedingt 
durch den Wassereinbruch. Es ist gelungen – initiiert durch den Förderverein – Auszubildende einzuset-
zen (kostengünstigere Gestaltung). 
 
Herr Lehmann informiert weiterhin, dass die Darstellung der Folgekosten einschl. der BE zu den 
Stellplätzen gegenwärtig noch nicht in der Schlussfassung vorgelegt werden kann (Krankheit des Bear-
beiters – Herrn Gülzow/ST Potsdam).  
 
Der Ausschussvorsitzende äußert sein Unverständnis zu dieser Aussage und erinnert an die klare Festle-
gung in der Ausschusssitzung am 28.05.2002. 
 
Frau Dr. von Kuick-Frenz sagt bist zur 1. Oktober-Sitzung eine Klärung zu. 
 
 

 


